

# コロナと共に講演会

福祉啓発 ～みんなにやさしいまちひと～  
を、開催しました！！

令和2年11月20日（金）教育福祉センターにて「コロナと共に講演会」を開催しました。当日はまず初めに、事前収録したDVD講話にて motto ひょうご 事務局長の栗木剛氏に「こんなときだからの“つながり”講話」、その後市民病院の感染管理認定看護師の磯崎慎吾氏に「コロナウイルスとの共存。コロナ禍における感染症予防」についてのお話をいただきました。コロナ禍の中だからこそ、短い時間であっても人に会ったり、誰かと喋るといった“つながり”は大切であるということや、正しい感染症予防については、“知らない人は知っている人へ、知っている人はやっている人になろう”と、日常から取り入れることができる内容のお話をしてくださいました。参加者からは「感染症対策をしっかりと活動は続けていきたい」「近所とのつながりがなくなると寂しい地域になるなあ」「今日よりも若い日はないから細々とでもみんな頑張っていきたい」「基本的な手洗いと消毒の方法を確認できた」「マスクの裏と表があるのは知らなかった」等と閉会後には多くのお声をいただきました。

